

# Mega-Spende: KüchenTreff hilft mit 14.075 Euro Kindern in Not

Elmshorn (rs) 25 Jahre KüchenTreff – zu diesem Jubiläum hatte sich der erfolgreiche Einkaufsverband schon eine Menge einfallen lassen.

Jetzt gab es noch einmal Anlass zu großer Freude: Der KüchenTreff in Elmshorn hat der gemeinnützigen Perspektive gGmbH 14.075 Euro und dazu noch eine Küche gespendet. Die Einrichtung kümmert sich im

Auftrag des Kreises Pinneberg um Kinder und Jugendliche in Not. Wenn diese zu Hause nicht sicher sind vor Gewalt, Misshandlung oder Vernachlässigung und aus ihren Familien geholt werden müssen, gibt ihnen die Perspektive gGmbH Obhut.

„Diese Summe ist unglaublich“, freute sich deren Geschäftsführer Eckbert Jänisch. Norbert Büscherhoff, Inhaber des KüchenTreffs

Elmshorn, hatte auf eine Jubiläumsfeier verzichtet und stattdessen um Spenden gebeten. Sein Dank richtet sich an Kunden, Mitarbeiter, Sponsoren und die Industrie, ohne die dieser Betrag nicht zusammengekommen wäre.

Für das Geld will die Perspektive gGmbH unter anderem ein Sonnensegel für den Sandkasten am Kinderhaus in Seeth-Ekholt anschaffen.



Riesenfreude bei Norbert Büscherhoff (3. v. re.), Inhaber des KüchenTreff Elmshorn, und Eckbert Jänisch (4. v. li.), Geschäftsführer der Perspektive gGmbH, bei der Übergabe des Spendenschecks. Bettina Büscherhoff (2. v. re.) und Marko Klokow (re.), Vertriebsleiter des Einkaufsverbands, strahlen mit ihnen. Mit auf dem Bild die Küchenverkäufer Jörn Schumacher (v. li.) und Björn Wegner sowie Auszubildende Lea Kanaliwas. Foto: König